
南区地域公共交通検討会議 会議概要 

会議名  令和 4年度第 1回南区地域公共交通検討会議 

開催日時 令和 5年 2月 20日（月） 午前 10時 00分～午前 11時 00分 

参加者 

委 員 

（敬称略） 

出席者 12名 

鞠子幸一・川村朋生・金子周永・渋谷博行・小倉明・和泉徹 

稲家雄太・関裕太・松田英憲・関塚政行・山際幸太・細貝智己 

欠席者 1名 坂井秋樹 

事務局 
南区地域総務課 

課長補佐 1名・担当職員 2名 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 議事 

  ・令和 4年度南区生活交通改善プランにおける進捗状況  

🔶 事務局 資料１により説明 
  

〇主な意見 

 委員 ⇒ 大通地区では買い物代行など支援の取組み「思いやりネット」を行っている。

75 歳以上の単身世帯が多く、買い物や通院に困る人が増えており、また今後、

少子高齢化が進み、利用規模も増えていくと思う。 

区バスなど公共交通で出来ることの限度もあるため、地域による取組みを行っ

ていきたい。 
 

３ 報告事項 

  ・「南区生活交通改善プラン」後期計画の策定延長について 

🔶 事務局 資料 2、3により説明 
 

〇主な意見：なし 
 

4 その他 

〇委員から出た質問・意見など 

・月潟コミュニティ懇談会で要望した「月潟図書館バス待合所」設置の進捗状況は。 

事務局 ⇒ ２月中旬に業者選定を終え、発注済み。３月末までに設置予定。 
 

・大雪の影響でバス路線の路面状況が悪い時などは、どのように状況把握しているのか。 

 建設課長 ⇒ 除雪は１０㎝積雪で稼働し、基本は車線の確保。路面状況や危険箇所につ

いては適宜、運行事業者と連携・情報共有を取りながら除雪を行っている。 
 

・路線バスの動態調査では乗客への聞き取りなど行っているのか。 

新潟交通観光バス ⇒ 動態調査は利用状況の調査であり、ニーズの調査はしていない。 

 

・中央環状線が開通すると西蒲区赤塚方面の大学へのアクセスが良くなるため、将来的にバ

スルートの新設はあるのか。 

 新潟交通 ⇒ 道路が開通することは承知している。開通後、交通渋滞の状況など見極め

ながら需要が高まれば検討の可能性があるが、現状は様子見である。 

 

４ 閉会 

会議資料 有 ■            無  

 


